



Antwort zur Anfrage Nr. 1607/2022 der ÖDP im Ortsbeirat **Mainz-Bretzenheim** betreffend **Ordentliche Säuberung der Straßenbahnhaltstellen und des dazugehörigen Gleisbettes (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Was gedenkt die Stadt zu unternehmen, um sicherzustellen, dass der Müll auf den Bahnsteigen von dem Frankfurter Unternehmen nicht zusätzlich ins Gleisbett geblasen, sondern fachgerecht entsorgt wird?

Die Mainzer Mobilität (MM) teilte der Verwaltung mit, dass die Problematik bereits bekannt ist und sie ebenfalls mit der aktuell erbrachten Leistung des Unternehmens nicht zufrieden ist. Die Leistung und Zuverlässigkeit des Unternehmens war in den letzten Jahren deutlich besser und entspricht derzeit nicht dem Rahmenvertrag. Die MM erwartet diesbezüglich Besserung und führt bereits Gespräche mit dem Unternehmen/Vertragspartner.

2. Warum wurde die Gleisbetteinigung in diesem Jahr ausgesetzt und nicht durchgeführt?

Die Mainzer Mobilität teilte mit, dass die Gleisbetteinigung nicht ersatzlos entfällt. Sie musste dieses Jahr aus verschiedenen Gründen verschoben werden und wird voraussichtlich Anfang 2023 nachgeholt.

Mainz, 23.11.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete